

## In der kalten Jahreszeit

# Wintersport



Quelle: Naturschutzzentrum Schopflocher Alb

Die Schwäbische Alb gilt als schneereiches Wintergebiet, wenn auch von Jahr zu Jahr unterschiedliche Bedingungen für den Wintersport anzutreffen sind. Auf der Schopflocher Alb und in der näheren Umgebung gibt es ein entsprechendes Angebot an Loipen und Pisten.

Bitte beachten Sie bei Ihren Wintersport-Aktivitäten:

- Die Winterzeit stellt für viele Tiere eine sehr entbehrungsreiche Zeit dar!
- Bleiben Sie bitte deshalb unbedingt auf den Loipen und Pisten.
- Gestörte und aufgeschreckte Tiere verlieren enorm viel Energie.
- Erschöpfung und Tod der Tiere sind häufig die Folge.